

miércoles 16 de diciembre de 2020 - 12:00 AM

Vanguardia > Opinión > Columnistas > Alberto Montoya

Fracking en Santander

Escuchar este artículo ▶



Columna de
Alberto Montoya

En mi columna del 18 de noviembre, denominada "Solicitudes al Presidente", informé a mis lectores que había tenido la oportunidad de presentarle al señor Presidente Duque, en Cenfer y ante el equipo de gobierno que lo acompañó y de un importante grupo de santandereanos, dos tipos de solicitudes. Unas que demandaban inversión pública y otras solo su gestión e intervención para generar beneficios para nuestro departamento. La primera solicitud de gestión que le formulé fue: "Agilizar y priorizar el desarrollo de los proyectos piloto de explotación no convencional de los yacimientos de **petróleo** en el Magdalena Medio santandereano". Me es satisfactorio informarles que el Presidente nos cumplió y se va a dar el milagrito.

La semana pasada el país se enteró de que el primer Proyecto Piloto de Investigación Integral (PPII) en Colombia lo realizará **Ecopetrol** en un sitio denominado kilómetro 8, predio La Belleza, de Puerto Wilches y se denominará "Kalé 1". En enero del 2021 se iniciará el monitoreo ambiental para presentar ante la ANLA la solicitud de licenciamiento y se aspira a que las obras civiles y trabajos de perforación inicien en el segundo semestre del próximo año.

Conviene recordar que la Asociación Colombiana de **Petróleo** (ACP), luego de analizar los beneficios que traería para Colombia el desarrollo de Yacimientos no Convencionales (YNC) evidenció que el uso de esta técnica representaría la oportunidad de generar ingresos fiscales por \$1,5 billones anuales en impuestos, derechos económicos contractuales, dividendos y regalías y, además, que un solo proyecto podría generar hasta cinco mil empleos, entre directos e indirectos.

Por último, es importante destacar que una comisión de científicos y especialistas nuestros monitorearán cada uno de los pasos que se den en la aplicación de esta técnica de fracturamiento hidráulico, para vigilar el cumplimiento de los más estrictos estándares ambientales. Este seguimiento científico permitirá superar objetivamente los temores de fundamentalistas apocalípticos que, sin base científica alguna, ven catástrofes por todas partes.

Para Santander, esta es una oportunidad de oro. La industria petrolera del país estará pendiente de lo que allí ocurra, dado que, en buena parte, este acontecimiento será el que garantice la seguridad energética para incrementar nuestras reservas y generar excedentes para exportar.

El Presidente nos cumplió. Señores **Ecopetrol**, quedamos agradecidos y expectantes.

Autor Alberto Montoya

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

Otras columnas



El primer impacto



Solicitudes al señor Presidente



Ojo con IDESAN



CDMB: ¿Corrupción?

Comentarios

Comente con Facebook

5 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...



Edison Villafañe Gil

Ojala esos pilotos de prueba del fracking lo hicieran en la meseta de Bucaramanga o en santurban ,quie responde por los daños que conlleva esa practica ? donde estan los resultados que demuestren que son seguros ?

Me gusta · Responder · 4 h



Arturo Aldana Vera

Que tristeza que aun hoy en día se influya en lo menos conveniente para la vida y en especial para nuestro país. Colombia no es un país petrolero y además este tipo de combustible para producir energía es un alto aportante al calentamiento de nuestro planeta. Nada agradecidos con su gestión señor columnista. Santander necesita es poner a producir sus campos, agroindustrialmente para que genere empleo sostenible; dada la riqueza hídrica que poseemos y su variedad en el relieve con suelos geológicos variados. Y estas ventajas y potencialidades es las que usted está contribuyendo a destruir. Un p... [Ver más](#)

Me gusta · Responder · 5 h



Jose Luis Bautista Gonzalez

... Pipo no se cansa de hacer daño.... descanse.....

Me gusta · Responder · 6 h



Carlos Camacho

el futuro de col y el mundo no esta en contaminar la naturaleza,sea sensato periodista,por unos cuantos pesos y por la codicia del ser humano estamos destruyendo nuestro planetacol debe direccionarse a explotar el campo y producir alimentos para el mundotenga conciencia y difunda

Me gusta · Responder · 6 h



Manuel Jose Pico Salamanca

Bailar, aplaudir y retozar en medio de las llamas no puede ser cosa de humanos. Pero si somos humanos sabemos que cualquier cosa puede pasar y que por lo tanto, nuestro quiebre está en la actitud que asumamos frente a la realidad que se nos presenta única y de frente. Nada más que hacer.

Me gusta · Responder · 7 h · Editado

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Bus de Metrolínea fue consumido por las llamas en estación de Piedecuesta

Video: Aglomeraciones en el tradicional madrugón de San Victorino

Video: Policía colombiana golpeó a actor estadounidense en Cartagena

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Fracking en Santander

Servicios
Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Venta de fotos
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones
Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados
Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas
CocinArte
Solo para Mujeres
Revista Novias
Posgrados

Publicaciones
Gente de Cabecera
Gente de Cañaveral
500 Empresas
Santander Inolvidable
Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones